
A première sortie, premier article.

Donc ma première sortie fut celle du 9 novembre. Nous sommes partis du commerce à 10 motos et
quatre passagères direction Lorgues, Ophélie accrochée à moi. Une route pleine de virage comme
je ne les aime pas trop, humide, et de la buée dans la visière du casque en plus... Heureusement
qu'il n'y avait pas de brouillard. J'ai du mal, mais je fais du mieux que je peux .
Nous faisons un premier arrêt, nous nous réchauffons un peu. Mathias, me propose gentiment de
prendre Ophélie avec lui, ce que j'accepte. D'ailleurs, je lui dis un grand merci.
En repartant, je me suis sentie aussi libre que légère.
Nous nous sommes arrêtés pour admirer un paysage magnifique, (voir les photos de Marco sur le
site) surtout que nous avons eu la chance d'avoir un très beau temps.
Nous avons pique-niqué sur les rochers au bord de la mer, à Cassis. Après, impossible de boire un
café car le restaurateur a refusé de nous servir en prétextant avoir trop de monde. Nous sommes
donc allés ailleurs.
Après avoir enfin bu un coup nous nous sommes mis sur le chemin du retour.

Merci à Patrice, Marc et Mathias de m'avoir attendue
même quand je me suis trompée de route. Et oui je n'ai
pas le sens de l'orientation.
Je fais un clin d'œil à Loïc (futur nouvel adhérent) qui
n'a pas pu se libérer pour venir avec nous mais ce n'est
que partie remise...
Pour résumer, j'ai passé une super journée sur tous les
plans, je vous remercie tous pour votre patience et votre
gentillesse. Vivement la prochaine sortie !!!

Valérie


